

vivo

johan salamanca

## Capítulo 1

vivo entre muchos, pero siento una gran soledad, me siento infeliz, una intranquilidad que me roba la paz y la felicidad. Trato de reír todo el tiempo para ocultar mi tristeza con una sonrisa intranquila que a medida del tiempo me hace más daño. He vivido siendo alguien que no soy, aparento estar alegre en todo momento para que no noten el gran vacío que llevo dentro de mí, intento buscar en otros lo que no encuentro en mí; a medida la gente me dice que soy alegre, amable y social pero en realidad no se dan cuenta de la gran carga que llevo dentro, intento mostrar la mejor parte de mí, pero me doy cuenta que es muy duro cargar con una sonrisa que en realidad no es una SONRISA sino una simple expresión de amargura y dolor camuflada con un gesto de alegría. Hay momentos efímeros en los que soy feliz, pero como todo, esta se va, llevándose la alegría y dejando vacío y desesperación en mí. Intento aprovechar los momentos de alegría al máximo pero de repente se presenta la infelicidad y opaca aquella alegría y la convierte en soledad. Quizás es la sensación de que me estoy convirtiendo en otro autómatas más de esta sociedad egoísta y monótona.

Johan S. Salamanca R.